

SCHWEIZERISCHER SCHULSPORTTAG 26.05.2023 IN BRUGG / WINDISCH



Rund 2300 Schülerinnen und Schüler aus der ganzen Schweiz trafen sich beim diesjährigen Schweizerischen Schulsporttag im Kanton Aargau, um sich in verschiedenen Disziplinen zu messen. Wie im vergangenen Jahr vertraten drei Teams das Gymnasium St. Antonius Appenzell bei diesem sportlichen Grossanlass:

VOLLEYBALL DAMEN

Alina (3B), Andrina (3B), Elisa (3B), Lia (3B), Gianna (2A), Sophie (2A)
Coaches: Anna (5A), Leona (5A)

Im 4er-Volleyball trafen unsere Spielerinnen auf starke Konkurrenz aus den anderen Kantonen. Erschwerend kam hinzu, dass aufgrund einer am Vortag des Wettkampfes erlittenen Verletzung das Team nicht in Vollbesetzung antreten konnte und somit wenig Wechselmöglichkeiten hatte. So gingen zwar die Spiele, nicht jedoch die die Spielfreude und die gute Laune verloren, was im Rückblick auch ein schöner Erfolg darstellt.



GERÄTETURNEN MIXED

Smilla (3B), Norah (3B), Noemi (3B), Jael (2A)
Coach: Ursula Fuster



Die Geräteturnerinnen konnten ihre starken Leistungen aus dem Vorjahr bestätigen. Die präzisen und fehlerfrei geturnten Übungen reichten bei 16 teilnehmenden Teams und 63 Turnerinnen und Turnern wiederum für den bemerkenswerten **5. Rang**.

In den Einzelwertungen konnten sich mit Smilla (7. Rang) und Noemi (10. Rang) zwei Turnerinnen unserer Schule in den Top Ten platzieren.

BADMINTON MIXED

Afnan (3A), Gianna (3A), Jan (3B), Nick (3A), Ronja (3A), Serina (3A)

Coach: Timeo Studer

Für ein weiteres sportliches Ausrufezeichen sorgte das Badminton-Team: Im Gegensatz zu den meisten anderen teilnehmenden Teams verfügte unser Team über keine aktiven Vereinsspielerinnen oder -spieler. Mit einer hervorragenden Teamleistung und lautstarker gegenseitiger Unterstützung wurde das Kunststück vollbracht, 4 von 5 Begegnungen zu gewinnen. Die einzige Niederlage erfolgte gegen das Team, welches sich im Anschluss auch den Gesamtsieg und somit den Schweizer Schulmeistertitel sicherte. Obwohl das Team des Gymnasiums Appenzell dieselbe Erfolgsbilanz wie das Zweit- und Drittplatzierte Team aufweisen konnte, reichte es in der Endabrechnung aufgrund der Punkteausbeute ganz knapp nicht für einen Podestplatz.



Auf den hervorragenden **4.Rang** bei 21 teilnehmenden Teams dürfen alle Spielerinnen und Spieler stolz sein!

**HERZLICHE GRATULATION ZU
DEN FAIR AUSGETRAGENEN WETTKÄMPFEN
UND DEN TOLLEN SPORTLICHEN LEISTUNGEN!**

